

HISTORIAL

DE

RECAREDO LÓPEZ MARTÍNEZ

Constituida la Cooperativa del Campo en Octubre de 1944 fui requerido en los primeros momentos para prestar servicios en la misma como Secretario encargado del movimiento burocrático de la misma, sin tener en cuenta que mi corta edad podía ser un obstáculo para responsabilizarme en este cargo, pues solo contaba 19 años. Por esta causa hube de figurar al frente un hermano de más edad que aunque llevaba el cargo y tomaba parte activa en todo, hasta que en junio de 1947, habiendo cumplido mi mayoría de edad fui designado para el cargo mencionado desempeñando con él el de administrativo y contador del movimiento comercial de la misma. El haber terminado en Setiembre de 1944 los estudios comerciales y hallarme en posesión del título de Perito Mercantil por la entonces Escuela Profesional de Comercio de León, me creía facultado para el desempeño de algún puesto burocrático en alguna oficina de carácter público o privado, pero por mi situación de minusválido, aunque aún poseía por mi juventud cierta ligereza y soltura para desplazarme, no me fue posible acceder a ninguno por lo que hube de continuar en la referida Cooperativa que me retribuía muy exigentemente alternando estos trabajos con el de profesor en clases particulares de enseñanza primaria para niños y adultos en el ambiente rural para salvar la situación económica propia y de la familia, entonces compuesta de la madre, viuda y enferma y un hermano menor. Desde entonces he seguido al frente de la gestión de los asuntos de todo orden y desempeñando con asiduidad el cargo de Secretario, administrativo y contador de la misma y aún cuando las dificultades no han sido pequeñas, pues se ha de tener en cuenta que se ha partido de una situación económica nula sin local para el almacenamiento y distribución de las mercancías teniendo que valerse sucesivamente de otros locales en arrendamiento de proporciones reducidas se ha podido conseguir disponer de un local propio adecuado de nueva construcción. Pese a todo se ha conseguido llegar a efectuar exclusivamente la distribución a los agricultores afiliados de todos los abonos químicos, fertilizantes, insecticidas, semillas, piensos, etc., y colocar a la Cooperativa en un ambiente de prestigio por su solvencia, seriedad y honradez. Aparte de esto en cuatro ocasiones distintas se ha obtenido del Banco de Crédito Agrícola otros tantos préstamos destinados a ayudar a financiar no solamente la adquisición de materias primas para la producción agrícola hasta la venta de la recolección sino en varias ocasiones la compra de fincas, tractores y maquinaria agrícola y otros medios de ayuda a la explotación individual. Aun cuando el desenvolvimiento económico en aquel momento no era boyante, pues se acababa de ejecutar la construcción del almacén y del local de reuniones en la localidad se ayudé a financiar la creación del Mercado de Origen "MERCOLEON S. A.". Teniendo en cuenta que las explotaciones eran de extensión reducidísima que no justificaba en muchos casos la adquisición individual de algunas máquinas agrícolas se creó por mí dentro de la Cooperativa la "Sección de Maquinaria Agrícola" para la explotación en común de la misma llevándose a cabo en buena parte la nivelación de las nuevas parcelas adjudicadas en la concentración parcelaria y aun cuando la referida Sección se ha extinguido y fracasado ha sido sin mi intervención ya que llevaba varios años apartado de la administración de ella. Estimando el desenvolvimiento favorable aunque lento con motivo de conmemorarse las Bodas de Plata de la Unión Nacional de Cooperativas del Campo a propuesta de la UTECO de León esta Cooperativa fue galardonada con medalla de bronce y diploma de la referida UNACO. Tampoco me ha faltado en todo este tiempo que he desempeñado el cargo la difícil prueba de la enfermedad y así en dos ocasiones distintas he sufrido la difícil prueba de la enfermedad y así en dos ocasiones distintas he sufrido por caída la fractura de ambas piernas y cuán difícil me ha sido en el tiempo

de recuperación continuar llevando a cabo la gestión y administración por no hallar en la localidad persona idónea para sustituirme, pero hasta el momento presente, aunque no sin gran esfuerzo y fuerza de voluntad y un justificado retraso en el despacho lo he podido conseguir. Unicamente un indudable afecto a la Cooperativa y a sus asociados ha hecho posible el continuar al frente con retribución extremadamente exigua a todas luces insuficiente para atender a las más perentorias ~~necesidades~~ e imprescindibles necesidades. Si bien hoy no cuenta la Cooperativa con grandes disponibilidades económicas sociales puede creerse existen ya bases para emprender el logro y ampliación de nuevas actividades.

Santibáñez de la Isla, 19 de Abril de 1.976.



DELEGACION PROVINCIAL DE SINDICATOS

DE
FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA
Y DE LAS J. O. N-S

LEON



SALUDO A FRANCO
¡ARRIBA ESPAÑA!

Número

ANTONIO DIEZ SANDES, SECRETARIO TECNICO SINDICAL
CON DESTINO EN LA C.N.S. DE LEON.

En uso a las facultades que me
están conferidas, he tenido a bien,

N O M B R A R :

Secretario Contador de la Her-
mandad de Labradores y Ganaderos de
SANTIBAÑEZ DE LA ISLA a D. RECAREDO
LOPEZ.

Y para que le sirva de creden-
cial, expido el presente en León a --
once de marzo de mil novecientos cua-
renta y nueve.



**IMPOSICIÓN DE LA MEDALLA
AL
COOPERATIVISMO**

DISCURSO DE AGRADECIMIENTO

Ha supuesto para mí una satisfacción, teniendo en cuenta mi condición física, la concesión y ahora la imposición de esta Medalla de la Cooperación Agrícola Española a la que me han juzgado acreedor, expresiva del reconocimiento de unos servicios prestados durante 31 años a la Cooperativa de mi lugar de naturaleza, Santiabáñez de la Isla, servicios que en determinadas ocasiones lo han sido en circunstancias difíciles por razones de salud, pero con afecto e ilusión hacia mis convecinos y amigos. Durante este tiempo con la decidida colaboración de los asociados, la eficaz labor y dirección de las distintas Juntas Rectoras que reglamentariamente se han sucedido y de las que en unos u otros cargos han formado parte un buen número de socios, se han ido plasmando y hecho realidad distintos objetivos. Y así de sucesivos almacenes reducidos y alquilados, hoy podemos contar con almacén propio en el que se van distribuyendo, fertilizantes, semillas y piensos, cubriéndose las necesidades de los socios en el tiempo y momento oportunos. También han podido contar los socios con la ayuda económica del préstamo a un módico interés para la adquisición de fincas, maquinaria etc. y para el pago de sus suministros en la Cooperativa hasta la venta de sus productos para cuantos lo necesitan, merced a sucesivos préstamos del Banco Nacional de Crédito Agrícola. Si la comercialización de productos iniciada en la presente

campaña llega a consolidarse, no cabe duda que se derivarán para los asociados grandes ventajas. Aunque mis limitaciones físicas se hayan acentuado por sucesivos accidentes, reafirmo mis deseos de seguir trabajando, cuanto me sea posible y ¡cuánta satisfacción experimental! si lográramos dar solución dentro de este dilatado campo del cooperativismo a cuantos problemas pudieran surgir en la explotación agraria. No más me extiendo.

Expreso mi cordial y sincero agradecimiento al Excmo. Sr. Presidente de la Unión Nacional de Cooperativas del Campo por la dignación que ha tenido honrándome con su presencia. Al Sr. Presidente de la Uteco por la propuesta y solicitud de esta Medalla; a los señores assembleistas, representantes de las distintas Cooperativas de la provincia por la entusiasta acogida dispensada en su día a la referida propuesta de petición de esta distinción; a las autoridades y representaciones de los distintos organismos aquí presentes por su asistencia; a mis queridos amigos y socios de la Cooperativa de Santibáñez de la Isla que, han querido acompañarme en estos momentos, sin cuya colaboración a través de los años no habiéramos podido lograr ni mantener las realizaciones y servicios con que se honra nuestra Cooperativa. Mi agradecimiento también para aquellas personas que en una labor callada, afectiva, pero muy eficiente y meritoria me han ayudado en la tarea administrativa. Muchas gracias, a todos, muchas gracias.







COOPERATIVA DEL CAMPO
SAN BLAS

SANTIBÁÑEZ DE LA ISLA
LEÓN

Tfno: 987 66 52 87
Fax : 987 66 50 94

E-mail : cooperasanblas@terra.es

F - 24006181

